

Ana María Nadal: "Le pedimos a la gente que no deje de ir a testearse"



La tercera ola ya se instaló en el país y Mendoza no está ajena a la realidad. En diciembre los casos están aumentando y ante esto las autoridades están solicitando a la población mayor responsabilidad social.

«**Le pedimos a la gente que no deje de testearse**», recomendó este jueves la ministra de Salud, Ana María Nadal, en Elevediez. La funcionaria, además, manifestó que «si bien es muy importante testearse, también lo es conservar los cuidados sanitarios, es decir: usar tapaboca, respetar el distanciamiento y la higiene personal».

A la hora de hablar de la habilitación de nuevos centros de testeos que se sumarán a los ya habilitados, la titular de Salud aclaró: «La idea es seguir fortaleciendo los centros de detección, por ello, en los próximos días, **sumaremos nuevos espacios para que los**

mendocinos vayan y se testeen».

«La responsabilidad individual en este momento de la pandemia es fundamental. **Es necesario que nos cuidemos y que se respeten los aislamientos, por eso se han reducidos los plazos**, para que sean respetables y se tenga un comportamiento social adecuado», agregó.

Otro de los proyectos a cumplir en los próximos días es **la inversión de \$45 millones para comprar tests**. La finalidad de las autoridades de Salud es “ampliar los centros de testeo”.

En la actualidad, **Mendoza cuenta con un stock de 70 mil test de antígenos** y con la nueva compra se prevé adquirir otros 50 mil. A esa cantidad se sumarán 20 mil test de PCR. Se espera que estos insumos alcancen para cubrir la demanda del primer trimestre del próximo año.



Más determinaciones en Mendoza

Pese a que los casos vienen aumentando, recién este martes y miércoles recién crecieron las determinaciones para detectar el virus.

De acuerdo con el reporte del **último parte diario**, emitido por el Ministerio de Salud de Mendoza, durante el miércoles se efectuaron **3.063 determinaciones, la positividad llegó al 24.6% y los contagios treparon a 755 casos, el número más alto del mes.**

Fuente: El Sol